

Testimoni Diklat

Nasrullah, Pustakawan Ahli Muda pada Sub Direktorat Bibliografi telah mengikuti Diklat Pengkatalogan Berbasis Resource Description and Access (RDA) pada tanggal 8-13 April 2019 mengungkapkan testimoninya sebagai berikut : “ Saya ucapkan terima kasih banyak kepada penyelenggara diklat atas semua fasilitas yang telah diberikan selama saya mengikuti diklat. Banyak ilmu dan hal baru yang saya dapatkan selama diklat. Selama mengikuti diklat, kesan pertama yang saya dapat adalah penyelenggara diklat sudah terbiasa dengan ritme kegiatan yang dilaksanakan, bahkan terkesan ritme pelaksanaan proses pembelajaran diklat antar fasilitator dan peserta diklat sudah dipastikan dapat berjalan dengan baik walaupun masih ada saja hal-hal teknis yang mengganggu pelaksanaan diklat di dalam kelas.

Improvisasi fasilitator dalam penyampaian materi diklat perlu dikembangkan karena profil peserta diklat beragam yang menyebabkan terjadinya gap interaksi, pemetaan peserta diklat di awal perlu diperketat terkait diklat yang mengharuskan peserta sudah memiliki materi dasar yang merupakan kelanjutan dari materi diklat yang akan disampaikan.

Suasana dalam pembelajaran diklat sangat menyenangkan walaupun peserta diklat banyak yang mengandalkan peserta dari Perpustakaan dalam beberapa hal, karena diyakini peserta dari Perpustakaan lebih mumpuni dibanding yang lain dan ini yang sangat mengganggu proses pembelajaran dari peserta Perpustakaan itu sendiri yang memang berniat untuk menambah ilmu dari diklat yang diikuti. Secara garis besar penyelenggaraan diklat yang saya ikuti sudah berjalan dengan baik, dan sedikit yang harus dipertimbangkan kembali adalah waktu penyelenggaraan diklat yang sampai melewati batas fokus seseorang dalam mengikuti proses pembelajaran diklat yang pastinya akan tidak

efektif bagi peserta maupun fasilitator di dalam kelas.

Endang Utami, Pustakawan Ahli Muda pada Pusat Pengembangan Pustakawan telah mengikuti Diklat Pengkatalogan Berbasis Resource Description and Access (RDA) pada tahun 2019 dalam testimoninya menyampaikan baik dan fasilitas mendukung untuk proses belajar, metode belajar bagus.

Persiapan kedepannya diusahakan lebih baik. Seleksi peserta dilaksanakan dengan baik, dari aspek pengajar diklat dan media pembelajaran baik, panitia bekerja dengan solid dan layanan sekretariat memuaskan.

Heny Purwaningsih, Pustakawan Terampil pada Sub Direktorat Bibliografi telah mengikuti Diklat Pengkatalogan Berbasis Resource Description and Access (RDA) pada tanggal 8-13 April 2019 mengungkapkan testimoninya sebagai berikut : Ilmu yang diberikan sangat bermanfaat dan pengajarnya mempunyai kompetensi sesuai bidangnya. Menggunakan metode menyenangkan (kuis melalui web) Bapak Destya. Untuk tempat belajar AC-nya kadang-kadang panas dan ada bau yang tidak sedap. Makanan enak.

Rita Sri Hasnawati, Pustakawan Ahli Muda pada Pusat Pengembangan Pustakawan telah mengikuti Diklat Pengkatalogan Berbasis Resource Description and Access (RDA) pada tahun 2019 menyampaikan testimoninya bahwa pelaksanaan diklat dilaksanakan cukup baik

untuk pengajar dalam penyampaian materi pembelajaran dan tempat pelaksanaannya. Namun tempat diklat kurang representatif, perlu di tempat khusus untuk diklat. Panitianya sendiri cukup cekatan. Metode pembelajaran bagus. Perlu adanya insentif untuk peserta.

Abdul Wakhid, Pustakawan Ahli Muda pada Pusat Preservasi Bahan Pustaka Perpustakaan Nasional RI ini telah mengikuti Diklat Training of Trainers (TOT) dan Pengkatalogan Berbasis Resource Description and Access (RDA) pada tahun 2018, memberikan testimoni bahwa fasilitas, sarana, alat bantu memadai dan sangat baik. Menu, coffee break sangat baik. Petugas piket/

pendamping selalu siap siaga dan sangat responsive dalam pelayanan.

Pengajar TOT secara umum sudah baik dalam hal persiapan materi, metode penyampaian, ketepatan waktu, dan cara menjawab pertanyaan. Adapun pengajar RDA terkesan sebagian besar kurang menguasai materi, tidak memuaskan dalam menjawab pertanyaan, metode monoton sehingga terkesan materi juga tidak menarik.

Proses pemanggilan calon peserta diklat kurang informatif (saya tahu jadwal waktu pelaksanaan diklat dan persyaratan informasi dari sesama calon peserta diklat bukan dari panitia).

Penyelenggaraan dan pengorganisasian, proses diklat TOT dan RDA secara umum memuaskan.